



TODOS LOS DEPORTES

INFORMACIONES

Ayer se disputó el Campeonato de Piraguas

Obtuvo éxito general Ricardo Montero y el Real Unión ganan la V Prueba de Villafranca. El Campeonato ciclista de Guipúzcoa. Nuestros alpinistas. Interesante nota de futbol.

CICLISMO

Ricardo Montero vence en Villafranca

GRAN ANIMACION

La prueba ciclista celebrada ayer, bajo los auspicios del Villafranca Unión Club, ha obtenido un gran éxito...

Desde primeras horas de la mañana, el Comité organizador se dedica a los trabajos de salida...

Debido a la incomparación de algunos corredores, la hora de salida sufre algún retraso.

Momentos antes de la salida se pasa la lista, faltando a la misma varios ciclistas...

Apenas iniciada la carrera, y antes de desahogar un perro se entremetida en el pelotón...

En tanto, el pelotón rueda a trena fortísimo en dirección a Ormaiztegui...

La carrera sigue interesantísima. Los dos fugitivos marchan bien. Bastida marca el tren.

Después de Ormaiztegui, el pelotón seguidor, formado por los hermanos Esqueru...

La prueba de Villarreal se la adjudica también Montero, seguido de Bastida...

La carrera sigue interesantísima. Los dos fugitivos marchan bien. Bastida marca el tren.

Después de Ormaiztegui, el pelotón seguidor, formado por los hermanos Esqueru...

La prueba de Villarreal se la adjudica también Montero, seguido de Bastida...

La carrera sigue interesantísima. Los dos fugitivos marchan bien. Bastida marca el tren.

Después de Ormaiztegui, el pelotón seguidor, formado por los hermanos Esqueru...

La prueba de Villarreal se la adjudica también Montero, seguido de Bastida...

La carrera sigue interesantísima. Los dos fugitivos marchan bien. Bastida marca el tren.

Después de Ormaiztegui, el pelotón seguidor, formado por los hermanos Esqueru...

De los 60 kilómetros en 1 h. 52 m. obteniendo una media de 32'14 a la hora.

- 1. Juan Valderrey, del Real Unión, a un largo 2. Arturo Esqueru, de la Ciclista Bilbaína en 1-52-28.

CLASIFICACION SOCIAL

- 1. Real Unión de Irún: 1-5-13: 16 puntos. 2. Club Ciclista Eibarés: 4-5-10: 19 id.

A continuación de la carrera tuvo lugar el reparto de premios en la Casa Consistorial...

El alcalde tuvo palabras de agradecimiento para todos cuantos han cooperado al éxito de la carrera...

A continuación se procedió a la distribución de premios, otorgándose calorosos aplausos a todos los corredores...

EN AZPEITIA

El campeonato de Guipúzcoa

Aumentan las inscripciones y premios

El interés para la celebración del Campeonato de Guipúzcoa de ciclismo va en aumento.

Indudablemente, las tradicionales fiestas patronales de Azpeitia tienen gran renombre...

Nada, nada; que los apertinistas saben lo que hacen y cómo se hace.

Para darse perfecta cuenta de la importancia y trascendencia de la prueba, ahí va otro botón de muestra.

El Comité organizador ha recibido esta carta del F. C. Barcelonés...

Algo significativo, ¿verdad? Pues a eso hay que añadir las inscripciones legalizadas...

El día pasado dimos a conocer los siete primeros, a quienes siguen:

8. Luciano Montero, del Real Unión. 9. Arturo Esqueru; 10. Federico Esqueru, de la Ciclista Bilbaína.

11. Eusebio Ruiz, del Etorri-Alaiz (Toleosa). 12. José Tellería; 13. Pedro Asurmendi, del Club Ciclista Eibarés.

14. Serafín Díaz; 15. Joaquín Hurri; 16. José Urbiztegui; 17. Francisco Aguirre; 18. Francisco Tellería, del C. D. Fortuna.

19. Juan Valderrey; 20. José Juanes, del Real Unión.

PREMIOS RECIBIDOS

A los publicados ya, tenemos que añadir: Don Cruz María Echeverría, 25 pesetas; Hotel Casino, 25; don Raimundo Pisco, 20; don Antonio Eguiguren, 10; don Fructuoso Eiorra y don José Urteaga, 25; don Juan Eiorra, 25; don Demaso Acera, 25; Banco de San Sebastián, 40; don Pedro Echeverría, 15; Banco Guipuzcoano, 40; don Juan Echeverría, reloj despertador; don Nicanor Bercecardi, corte de pantalón; y don Mauricio Guibert, objeto de arte.

¿Verdad que la prueba tiene alicientes? Seguiremos de cerca a organización del acontecimiento en cuestión. — BESTE-BAT.

UNA GRAN CARRERA EN VALENCIA

Valencia. — Se ha señalado la fecha del 17 de Agosto para la celebración de la importante prueba ciclista Faura - Alcalá de Chivert - Faura.

Los premios son: 1.500 pesetas, repartidas así: Primero, 500 pesetas y Copa del Patronato Nacional de Turismo; segundo, 200 y una copa; tercero, 200 un objeto de arte; cuarto, 150; quinto, 100; sexto, 100; séptimo, 75; octavo, 50; noveno, 50; y décimo, 25 y un manillar de carrera.

REMOS

EL CAMPEONATO DE PIRAGUAS

Un gran éxito de organización

La celebración del Campeonato de Piraguas, bajo la organización de nuestro estimado colega "La Noticia" y elementos de la Unión Deportiva...

La competición obtuvo un franco éxito, buena organización, excelente forma de nuestros piragueros y, sobre todo, una animación realmente extraordinaria.

La falta de espacio nos impide dedicar gran extensión — como se merece — a los campeonatos en cuestión, por lo que vamos a ceñirnos a los resultados técnicos.

CLASIFICACION INDIVIDUAL

- 1. Evaristo Ruiz, del Egu. "Eguzki III", en 20 m. 22 s. (Ha batido el "record" del año anterior, que era de 21 minutos y medio).

CLASIFICACION SOCIAL

1. Hermanos Mayor, independientes, en 22 minutos y 15 segundos.

CLASIFICACION DE "DOBLES"

- 1. Hermanos Mayor, independientes, en 22 minutos y 15 segundos. 2. Evaristo Ruiz y Julio Aguirreaguirre, del Egu. en 22 m. 35 s.

FOOTBALL

REALICACION COMO "AMATEUR"

La Real Federación Española de Fútbol permite la realicacion como "amateur", a condición de que el jugador lo haga oficialmente...

Los cuatro principales disposiciones sobre el caso son las siguientes: Primera. El jugador deberá pedir por conducto de su Regional...

Segunda. La Regional podrá autorizarle si el creyera oportuno, dando cuenta a la Federación.

Tercera. El jugador deberá observar durante 12 meses las reglas del amateurismo.

Cuarta. La Regional deberá informarse de si, en efecto, estas condiciones han sido cumplidas...

BOXEO

ARGOTE CONTRA COECHREA

Lima. — Mañana, domingo, se celebrará en esta capital una velada de boxeo entre el campeón peruano Coechrea y el pugil español Abel Argote.

ALPINISMO

AUDAZ EXCURSION

Lo es la que lleva a cabo el grupo alpinista Mendirriz Mendir, de Toleosa, del 24 al 27 del actual al alto Pirineo aragonés.

El regreso lo harán para detenerse y admirar las joyas monumentales del monasterio de Leire y el casto de Javier.

El pueblo de Sallent es de grata memoria para los carlistas. Un día entró por allí, vestido de al-

decano, Carlos VII, el cual, sintiendo la nostalgia de su patria, quiso pisar tierra española como lo efectuó por el mencionado pueblo.

La escala de esta montaña es de gran exposición y ofrece no escasos peligros. No obstante, se pueden sortear por la ruta que, partiendo del refugio de Piedritilla, marca una vía menos fatigosa.

En el fondo del barranco duerme — plácidamente — embriazado por la grandiosidad del espectáculo — el lago de la Enclosura.

El glaciar de Vuelta Barrada, también llamado Latorre — ¡otra vez nombre francés! — tiene unos 400 metros; y el desnivel medio, unos 40 grados, que rápidamente aumenta en su parte alta al unirse con la chimenea.

Lo arraijado de su tránsito se compensa, por fortuna, con una atenuante, pero al borde del abismo hay un resalte que sirve de freno a la velocidad que se adquiere sobre el hielo, en las caídas.

El camino que queda por recorrer es poco; más a través de canchales nevados, hielos y con mascaidas y arañazos de los que desearía, se vence al gigante.

El descenso se hace por el mismo camino; pero sin detenerse, para evitar las sombras de la noche. El paso de la Brecha es de gran seriedad y calma.

Los muchachos del grupo alpinista toleossano Mendirriz Mendir han recibido con gran interés las amables indicaciones del colega madrileño "El Cruzado Español". — Un excursionista toleossano.

No olviden los animosos muchachos del Mendirriz Mendir, al cruzar los glaciales, sus botas con grespones, sus cuerdas y sus picos de hielo; ni dejen de marchar todos juntos en compacta columna india.

Empréndase la marcha en diagonal ascendente, hasta pasar el otro lado del glaciar y desde allí a la inversa; pero con mayor inclinación se vencerá el contrafuerte de la Pedrera, frente al collado de la Brecha.

Dentro de los límites de la "brecha" Latorre (27) hay que utilizar cuerdas para lanzarse a las clavijas puestas por la Sociedad madrileña de Peñalara, que asegura este acceso peligroso.

Se impone un alto para descansar y embriagarse con el bello panorama contemplando la Crestera del Diablo. A la izquierda se yergue la cumbre del Balaitus.

El descenso se hace por el mismo camino; pero sin detenerse, para evitar las sombras de la noche. El paso de la Brecha es de gran seriedad y calma.

Los muchachos del grupo alpinista toleossano Mendirriz Mendir han recibido con gran interés las amables indicaciones del colega madrileño "El Cruzado Español". — Un excursionista toleossano.

Ungüento URTUBI

Cura con rapidez quemaduras, llagas y toda clase de heridas, por importantes que sean.

Espectáculos

FRONTON JAI-ALAI. — Grandes partidos de pelota para hoy, a las tres y media de la tarde.

BANDA MUNICIPAL. — Concierto para hoy, de ocho a nueve: 1. "Souvenir de Spa"; Reuland; 2. "El pescador de perlas" (fantasía); Bizet; 3. "Los flamencos" (selección); Vives.

MIRAMAR. — Sesiones a las cinco y siete de la tarde y a las diez y media de la noche.

Teatro Victoria Eugenia. GRAN COMPANIA COMICA. Pedro Sepúlveda - Salvador Mora.

Primer actriz: Carmen Ortega. Actriz de carácter: Amalia Sánchez Ardió.

Funciones para hoy, sábado. A las siete menos cuarto y diez y media.

GRAN REPOSICION de la humareda en tres actos, de Pedro Muñoz Seca.

EL ESPANTO DE TOLEDO. Obra estrenada en Madrid por Pedro Sepúlveda y Salvador Mora y representada más de cien noches.

VICTORIA EUGENIA. — Gran Compañía cómica Pedro Sepúlveda - Salvador Mora. Funciones para hoy, a las siete menos cuarto y diez y media.

TRUENA. — Sensacional programa de espectáculo variado. Funciones a las siete de la tarde y a las diez y media de la noche.

BELLAS ARTES. — Funciones para hoy, a las siete tardes y diez y media noche.

PETIT CASINO. — Sesiones a las seis menos cuarto y siete y media y a las diez y media noche.

PRINCIPE. — Compañía de comedias cómicas Aurora Redondo - Valeriano León.

OLYMPIA CIRQUE (el Circo de aluminio). — Hoy, sábado, a las siete y cuarto y diez y media de la noche.

Teatro Trueba. EL LUNES PROXIMO, POR LA NOCHE, INAUGURACION DEL GRAN TORNEO DE LUCHAS GRECO-ROMANAS.

TRES COMBATES: 1.º SCHULZ (campeón austriaco) CONTRA BRUCKER-KI (Campeón silésiano).

2.º REGLIN (Campeón alemán) CONTRA BIERKOLZ (Campeón polonés).

3.º FULI AONDO (Campeón español) CONTRA BOUCHIONE (Campeón francés).

Teatro Trueba

HOY, SABADO: TARDE: A las cinco y siete. NOCHE: A las diez y media.

GRAN PROGRAMA DE ESPECTACULO VARIADO. CLAMOROSO EXITO DE "LOS SIETE MENDEZ"

Formidables acrobacias, saltadores, oculi libristas, etc., mundialmente famosos.

Complemento de programa: Hermanas Yida y Carmen canto y baile.

Juli, Amery y Pampinas clowns. Master Bill Rodeo y C.º campeón de lazo, caballista.

BUTACA, 2 ptas. BUTACA, 2 ptas.

SALON MIRAMAR

Tarde: A las cinco y siete. Noche: A las diez y media. Gran éxito de la producción de la "Universal", 100 por 100 sonora.

"SHOW BOAT" por LAURA LA PLANTE. Secundada por JOSEPH SCHILDKRAUT y ALMA RUBENS.

TEATRO DEL PRINCIPE. ACTUACION DE LA COMPANIA AURORA REDONDO - VALERIANO LEON.

Tarde: A las siete menos cuarto. HOY, SABADO. Noche: A las diez y media. CLAMOROSO EXITO DE "MARIQUILLA TERREMOTO"

Comedia en tres actos de Serafín y Joaquín Álvarez Quintero. TEATRO BELLAS ANTES. — Tarde: A las siete. Noche: A las diez y media. GRAN EXITO: LOS CANAROS.

ORQUESTA TIPICA ARGENTINA. TODOS LOS DIAS, CAMBIO DE REPERTORIO.